

Bürgerenergie

GSL fördert Genossenschaftsgründung

[18.06.2015] Der Ökostromzertifizierer Grüner Strom Label will neugegründete Bürgerenergiegenossenschaften mit Fördermaßnahmen unterstützen.

Seit Beginn des Jahres 2015 fördert der Ökostromzertifizierer Grüner Strom Label (GSL) nach eigenen Angaben explizit Bürgerenergieprojekte. Bürgerenergiegenossenschaften, die sich gerade in der Gründung befinden, können bis zu 50 Prozent ihrer Beratungs- und Gründungskosten sowie Projektvorplanungskosten bezuschusst bekommen. Auch bei eingeforderten Bürgschaften oder zinsfreien Darlehen zur Projektfinanzierung können Label-Nehmer des Grüner Strom Labels Bürgerenergiegenossenschaften unterstützen. Die Fördermittel aus der Grünen-Strom-Zertifizierung werden in der Regel von den Label-Nehmern verwaltet, also den Ökostromanbietern mit zertifiziertem Ökostrom. Wer an einer Förderung interessiert ist, setzt sich laut GSL am besten direkt mit einem der Label-Nehmer in Verbindung.

(ma)

Nähere Informationen zu den Förderkriterien

Stichwörter: Finanzierung, Grüner Strom Label